

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第4号

令和6年5月8日

## 参観ありがとうございました



5月2日（木）の授業参観日は、たくさんの方々にご参加いただきました。ありがとうございました。授業参観では、どの教室からも、子ども達の「新学年になってがんばっていますよ」という気持ちが伝わってくるような授業の様子が見られました。

1・2年生は、お家の方々とはビンゴやロンドン橋を一緒に行い、あいさつを考える道徳の学習でした。声を出して大きな声でのあいさつは立派でした。

3・4年生は、「す」から始まる「こわいもの」、「よ」から始まる「はやいもの」などを親子で国語辞典をひいてさがす学習でした。楽しい言葉をたくさん見つけていました。

5・6年生は、算数5年「直方体や立方体の体積」6年「文字と式」の学習のまとめの学習でした。習ったことをもとに問題を解いていました。

その他、PTA総会・学級懇談会・専門部会にも多数御参加いただきました。今年度もまた、保護者の皆様のご支援・ご協力を宜しくお願いいたします。



習ったことをもとに5・6年



親子でさがして3・4年



親子でいっしょに1・2年



# みんなの意見が学校を創る



4月26日（金）に児童会計画集会が行われました。

児童会より今年のスローガンが発表され、その後、各委員会の活動計画が提案されました。

今年度スローガン

優しさいっぱい元気にあいさつ御小っ子

どんな学校を目指すのか、そのために何を頑張ればよいのかが、コンパクトに明確に示された心に響くスローガンです。各委員会の目標は次の通りです

- 執行委員会 全校が進んであいさつできる学校。  
仲良く協力して、友達にやさしくできる学校
- 健康委員会 全校が健康に生活することができる学校
- 情報委員会 全校が楽しめるような放送をとどける。  
明るい声で放送する。
- ふれあい委員会 みんなが本や生き物、友達と楽しく学校生活を送れるように活動する。



議長のスムーズな進行

質問・意見もたくさん出されました。3年生以上が、学校の一員であることを自覚し、自分たちの学校生活を考えて話し合う子ども達の姿が見られました。リーダーを中心としながら、支え合いしながら、認め合い、高め合える児童会を目指してくれと大いに期待しています。

議案書はペーパーレスで



運動会に向けて 赤組・白組 工夫をしながら取り組みます

